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1955～56年度の目標

ティーソストラ国際ロータリー会長の新年

度のプログラムは
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強化の継続性

●出席報告

本日の出席　会員数58名出席数44名出席率75．86％

欠　席　者　長谷川君、海東署、金井君、今間君、皆

川君、中台君、大野君、佐藤（仁）君、菅

原君、谷口君、津田君、荒明君、八丁日

君、本間君

前回の出席　前回出蹄率79・31％

修正出席数　　52名

確定出席率89．66％

メークアップ　阿部（公）君、五十嵐（三）君、労網君、林

君、千葉君、高橋君　以上鶴岡西R．C

●司　　　会　会長　張　　紹淵君

●ソ　ン　グ　奉仕の理想

●ビジター　村山三郎君、長谷川知男君（酒田R・C）

本間庄一君（村上R．C）

●報告連結事項

会　長

1・ストウェルR．Cのブラウン氏来鶴の節は、皆様

方の温かい歓迎を受けて大変感謝して帰られまし

た。今後共ロータリー精神に徹して奉仕に御尽力下

さる様闘います。

「一年間を顧り見て」　　張　会　長

一年間を散り見て、皆様方の絶大な御協力をいただい

た事を厚く感謝いたします。殊に親睦、社会奉仕、国際

奉仕の各委員会が非常な努力を払われて本年度R．Ⅰ会

長の目標に添って成功裡に終えた事は大変幸せに存じま

す。
ロータリーの奉仕の始まりは業者間の間に友情を育て

セ行くことと人生のわびしさをなぐさめる為に始まった

／yのですが、これがクラブ奉仕の根元であります0会員は
それぞれの仕業の成功者の集まりですが、その為には広

く友人を求めることが大切で、ロータリークラブが1週

間に1回の会合を持つことがなるほどと考えます。

近い親睦から遠くに親睦を拡げて行く為の会合です。

例会は人間らしい交わりをする所であり、又人間らしい

交わりを習う場所です。ロー－タリーの終局のねらいは世

界の平和と調和に役立つ様に努めることであります。こ

の1年間努力して来て見てようやくロータリーと言うも

のがわかりかけて来た様な気がします。

世界の平和と調和は自分が生きてる問に実現すること

が困難な様に思いますが、少しでも平和と調和に近づく

様に努力したいと考えます。私はロータリーを一種の宗

教の様に考え一つの道楽と考えて奉仕しなければ長続き

しないと思います㌃直蘇玩盲蓮哀妄言㌫蒜右左‾蒜

の様に考えます。

世界文化には2つの種類があって①ほ人間性のない学

●＿ア料・



問の分野。④は人間性のある学問の分野があることで

す。

前者はただ勉強すれば容易にこれを獲得することが出

来るので、宇宙迄も開発することが出来たのであります

／へ㌔が、後者はとかく人間の節理や人間性の有難さを忘れが
一二

で、前者に比べてむしろ低下してる様に思われます。

世界の有識者が後者の勉強も良くして初めて世界の文

訝ヒが発達したと言えるのではないでしょうか。これから

の青少年の教育に於いてもこの事が非常に大事なことで

あります。インターアクト等もより多くの人間性を養う

為のものでありますが、一方学生の本分は矢張り勉強す

ることです。

ロータリー自体が未だ世間一般の人々に正確に理解さ

れてない現在、インターアクトが正しく受け入れられる

かどうかに、内心非常に疑問に思い心配しておりますが

これまでインターアクトに御努力下さった方々は今後共

よろしく御協力願いたいと思います。

社会奉仕では駅前のハイヤー乗場が皆さんに利用され

て大変よろこんでいただきましたので、よかったと思っ

ております。

職業奉仕では皆さんそれぞれの職場で活動されており

ますし、貧乏畷なし等と言いますがその言葉が立派に職

業奉仕を実践している証拠だと思いますし、健康に留意

して沢山利益を上げスマイルもうんと頑張って下さい。

私も私なりに精一杯頑張って職業奉仕に徹しているつも

りです。

国際奉仕も随分努力していただきましたマテトクラブ

のストウェルR・Cよりブラウン氏がわざわざ釆鶴され

大いに世界の親善と理解を深めることが出来たことは大

きな喜びでした。

結論として本年度R．Ⅰの方針に添ってこれ迄やって

こられたのも一重に会員皆様の御努力の賜ものでありま

すし、私もロータリーを養分でも理解出来た事を感謝し

ております。

大禍なく会長の任務を終えさしていただきましたが、

次年度も和気あいあいたる例会を持たれる事を望んで私

の御挨拶といたします。

幹　事

○役員通知　小原R．C、新発田R．C

O例会場移転　弘前R．C、会津若松R．C

O例会日時変更　水上R．C、宮内R．C、米沢西R．C

長井R．C、新発田R．C

Oブラウンさん釆鶴時の費用26，000円程かかりました

がスマイルより支出します。

○あっと言う間に1年間過ぎてしまいましたが、皆様

の御協力によって大過なくつとめさせていただいた

事に感謝いたします。

次期会長　早坂君

張会長の非常に高邁なお話をお聞きして私個人とし

て非常に感銘いたしました。会長初め役員委員の方々

この1年間本当に御苦労様でした。

新年度理事予定の皆川君が御病気の為鷲田君に理事

になっていただき同時に職業奉仕委員長でもありま

す。皆川君はプログラム委員、斎藤信義君は社会奉仕

委員になります。新委員会名簿に依り各自所属委員会

を御記憶願います。

新年度予算編纂中でありますので各委員会御早めに

予算御捷出厭います。

この1年間例会の模様、業事を細大もらさず写真撮影を

して下さいました小島氏に全員柏手で謝意を表しました

●スマイ　ル

張　君　会長の任期終了にあたって

嶺岸君　幹事の任期終了にあたって

鈴木君　親睦委員長の任期終了にあたって

●本日の献立

ライスカレー

盛合せ（フライ、若鳥、マヨネーズ、ロースハム、

玉子、サラダ、トマト）


